

2024-05-29

## Chertorivski acusa a Adrián Chávez de declinar en Xochimilco por Taboada a cambio de 15 millones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.foxsports.com.mx/2024/05/28/chertorivski-acusa-a-adrian-chavez-de-declinar-en-xochimilco-por-taboada-a-cambio-de-15-millones/>

Gran escándalo envuelve a una leyenda del América como Adrián Chávez, quien fuera portero del equipo entre los años 80 y 90. El exfutbolista recientemente renunció a su candidatura para alcalde de Xochimilco en la Ciudad de México, por parte de Movimiento Ciudadano, porque, presuntamente, recibió dinero de un partido político opositor.

Partícipe del debate organizado por el Instituto Electoral de la CDMX el pasado 24 de abril, para los aspirantes a la alcaldía de Xochimilco, el exjugador del América aseguró que era "la mejor opción" de entre los tres aspirantes a la demarcación, destacando que, desde su retiro, se enfocó en el servicio público.

RELACIONADA | Mikel Arriola confiesa que soñaba con ser portero por su ídolo, Adrián Chávez, ex-futbolista del América

Por medio de redes sociales, Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de gobierno de la CDMX, denunció que Adrián Chávez declinó en favor de Santiago Taboada, representante de la Coalición PRI-PAN-PRD en la capital, porque le ofrecieron una enorme cantidad económica y quiso chantajear a los de MC.

"Les voy a decir, con todas sus letras: El señor Chávez se acercó con Alejandro Piña, nuestro dirigente, y nos dijo "Taboada me está ofreciendo 15 millones de pesos para irme con ellos, si ustedes me dan 10, me quedo", acusó Chertorivski en un video.

"Los del PRI y del PAN están desesperados porque están viendo el crecimiento de Movimiento Ciudadano. No han dejado de tratar de comprar a nuestros candidatos y candidatas", agregó.

En redes sociales, la publicación más reciente de Adrián Chávez es del pasado domingo 26. En ella, se mantenía firme en su convicción de ganar la alcaldía Xochimilco para Movimiento Ciudadano, usando su eslogan: "Ya Chávez por quién votar este 2 de junio", exhibiéndose con una camisa negra con el escudo de MC y un fondo anaranjado.

No es el primer caso de una deserción en Movimiento Ciudadano durante el presente proceso electoral. El miércoles 22 de mayo, en pleno Debate Chilango, la candidata de MC a la alcaldía Álvaro Obregón, Esther Mejía, declinó por su contrincante de Morena-PT-PVEM, Javier López Casarín, para hacer frente a Lía Limón en su intento de reelegirse.